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Présences  

Bureau 

Alexandre	Armada	Aladid,	Adrijan	Selitaj	Clémence	Maire,	Tess	Meyer,	Yaëlle	Stampbach,	Ania	
Lüchinger 

Participant·exs	 

Xena	Tonossi,	Alessio	Poloni,	Ian	Bonhôte,	Léonard	Baumgartner,	Luca	Eiholzer,	Frédéric	Lardet,	
Laure	Huysecom,	Maxime	Habersaat	

Excusé·exs 

Léa	 Rodari,	 Ofélie	 Rosselet,	 Thomas	 Martin,	 Romain	 Zuber,	 Lisa-Flore	 Coze,	 Yannick	
Schonenberger	

Absent·exs  

Maël	Laluc,		
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du pv comité du 19 septembre 2023  
→ accepté sans oppositions 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s 
Pas de nouveau.elle.x.s 
 

4. Adhésion Léonard Baumgartner  
Accepté sans opposition, ni abstention ! Bienvenue 😊 
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5. Souper de la rentrée  

Luca déplore le manque de monde pour aider, très peu de monde au début et à la fin. 
Points positif, organisation générale top, affluence au top, sold out, super ambiance.  
Rangement au top ! Quantité boisson top, nourriture : un peu trop d’apéros, à 
réutiliser pour les workchope, budget dépasser de 100.-, lié au fait qu’avec un voiture 
il faut faire plus de trajet qu’avec un bus.  
Les tâches n’ont pas été assuré par les personnes qui se sont proposé, ex : Adrijan tout 
seul aux courses, le verre a été jeté par Luca alors que demander que quelqu’un le 
fasse sur le groupe, après le concert tout le monde est parti car plus de musique. 
Beaucoup d’engagement de la part des 2 organisateurs, peu de soutient des autres 
personnes du comités. Rangement du matos de musique, pas eu d’aide. Tous les 
membres présent doivent donner un coups de main si besoin pendant les 
événements ! Bonne soirée dans l’ensemble ! 
 
Changer la sono !!!!! Pas oublier la musique est là pour faire rester les gens.  
 
Proposition de faire 2 responsables les lendemains des événements dans les groupes 
de projets. Faire des tests pour les prochains projets, sinon les organisateurs s’y colle 
comme ça été le cas. 
  
Mais prendre plus de responsabilités dans les tâches ! Faire mieux absolument ! 

 
6. Café Bureau 

Story et mail envoyé pour présenter le projet. Mercredi midi Frédéric et Ian ont tenu 
le premier café bureau, mais croisement avec la vente de prélocs donc beaucoup de 
monde mais personne pour le café. Voir si le jour sera changé car il y a un croisement 
avec le comité.  
Adrijan- pense pas qu’il y aura trop de monde.  
Laure- pense à la présentation de l’AG devant les premières, prendre les géo’s guides 
avec et mentionner qu’ils sont sur le site. Crée un QR code avec le géo’s guide. 
Imprimer pour le nombre de personnes qui veulent.  
Alex- café bureau dès que quelqu’un est au bureau il met une story insta.  
Mieux de prendre des jours fixes (unanimité)  
Frédéric- pas de café pour l’instant au bureau, il reste des sirops au bureau.  
Faire une boîte au lettre sur la porte, une enveloppe pour avoir le minimum de colle 
sur la porte. Laure qui le fait ! 
 

7. Workchope  
Pour mercredi 11. Octobre, il y faut envoyer les documents à la police du commerce 
au plus vite. Les responsables Clémence, Alexandre et Xena doivent envoyer par mail 
les documents à Pol ouest. 
Pangea, n’a rien réclamé pour l’instant donc on a les 3 Workchopes. 
Une affiche doit être faite, Adrijan peut en faire une.  
Commande de bières Alexandre. 
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Liste de toutes les dates devrait être posté sur instagram, Maël doit faire ça 
normalement.  

 
8. 20 ans   

T-Shirts sont là pour faire de l’argent pour l’AEGE ! La commande doit être faite mais 
tout est prêt en soit. Modalité d’organisation, commander un stock, avec une 
distribution des tailles comme les pulls. Estimation des prix dans le slide. Alessio 
demande un devis par mail.  
Changement de couleur possible, plus passe par tout, possible de passer par 
l’organisation des 20 ans pour faire le stock. Petite marge sur les T-Shirt pour l’AEGE. 
15 ou 20.- par T-Shirt pour combler le manque du souper de la rentrée, la sono etc. Si 
changement de couleurs dans la même commande plus cher. Pré-commande NON, 
vraiment pas une bonne idée, expérience faite par Luca. Changement de couleurs plus 
passe partout, commande de 200 T-Shirt avec 2 couleurs. Point couleur semaine 
prochaine et commande au plus vite.  
Vente de Pull par Adrijan des gros pulls qui restent. 

 
9. FAE  

Clémence fait un retour de l’AD de la fae. Il y a un besoin de personnes pour des 
groupes de travail ou encore pour la commission sur le sport et commission sur 
l’alimentation. Il y a eu une présentation de l’UNES : qui recherche également des 
personnes pour leur commissions. L’assemblée des délégués de toutes les universités 
suisses va se passer le week-end du 11-12 novembre à Lausanne.  Tous les frais sont 
payés par l’UNES (trajet, nourriture, nuit, fête ext.) et il aura une soirée en boîte de 
nuit géniale. Il a un besoin de délégués (6-7). La Fae va pourvoir des places de son 
comité en fin d’année. 
 

10. Journées découvertes 
Elles ont lieu le 6 et 7 décembre. L’inscription pour avoir un stand est possible jusqu’au 
20 octobre. Laure, Clémence et Frédéric s’étaient proposés. 
 

11.  L’Irrégulier   
Le prochain numéro sera pour décembre. Le délai pour les articles est le 10 novembre. 
Il y a une demande pour un poste instagram (accepté). Laure motive tout le monde à 
écrire et créer quelque chose !!! 😊 
 

12. Divers 
Moins de cash au bureau : Le bureau va être vidé rapidement. 
Il y a une caisse de verre consignée venant d’Aligro. Elle va être rendue. 
 
Machine à café : La décision a été de faire l’achat d’une nouvelle machine. Alexandre 
a fait des recherches sur anibis et a trouvé une super machine à 230.- taille correct 
pour le bureau + filtre et détartrage venant d’Echallens. Une deuxième un peu plus 
vielle à 220.- mais presque la même. Adrijan peut aller la chercher (la première).  
 



PV	Comité	|	04.10.2023,	12h20	|	Géopolis	3899 

 

 

4 
 

Journée découverte : Nouvelle banderole et chose à manger à avoir pour être au 
top ! 
 
Table ronde : Il faut recontacter Valentin pour voir qui est motivé.e.x.s Adrijan est le 
responsable et il y a un besoin de 2-3 personnes supplémentaires. 
 
Conférence eau et conflit : Il y a besoin d’une affiche et il y aura surement pas mal de 
monde !! 
 
Départs (temporaire): 
Frédéric part samedi aux Svalbard pour 5 semaines : Il voulait dire qu’il y a une bonne 
vibe au comité !!  
Laure part également au Ghana pour deux semaines et est motivée pour la suite ! 

 
Workshop mercredi prochain venez !!! 😊 
 
Christine-pascale : Luca est prêt à donner une de ses plantes. 
 
 
 
 
 

Lausanne, le 4 octobre 2023, Ania Lüchinger et	Yaëlle	Stampbach, Fin du comité à 13 :14 


